

Sospechan en Santiago de Cuba que "El Colorado" haya podido llegar allí

SANTIAGO DE CUBA, noviembre 7.—En la Jefatura de la Policía Marítima recibiose una llamada telefónica de Rafael Odio Martínez, sereno del Club Náutico, manifestando que tres individuos desconocidos, armados de armas largas se habían presentado pretendiendo llevarse una lancha de motor, pidiendo que les entregaran las llaves correspondientes. Con el pretexto de buscar las llaves, aprovechó dicho señor ese momento para hacer la llamada telefónica.

Cuando el jefe de la policía marítima, teniente González Olivares, con varios números se presentó en dicho Club Náutico, los desconocidos habían desaparecido, a bordo de un auto marca Plymouth, color azul claro, sin chapa. Según declaró un testigo nombrado Felipe Serrano, aseguró que se trataba de un trigueño, grueso, de buena presencia y de otros dos, blancos de regular estatura.

Las autoridades encontraron abandonados en dicho lugar cinco cartuchos Winchester 16 y de otras marcas y calibres, todos sin disparar. En relación con este hecho se han suscitado varios comentarios, pensando que pueda tratarse del «Colorado» y de Policarpo Soler, o bien de amigos de éstos que trataban de apoderarse de la lancha para facilitar la fuga de aquéllos, sin que se hayan podido confirmar estos extremos.

Posteriormente, fuerzas de la Policía y del Ejército se organizaron en patrullas para vigilar los barrios extremos de la ciudad e iniciaron una pesquisa general en aguas del puerto, mientras otros grupos de la fuerza pública inspeccionaban uno por uno los vehículos que entraban o salían de Santiago.— Gaceta, correspondal.